

3 de febrero de 1999

Un ingeniero mirandés descubre fallos de seguridad en el navegador Explorer

Burgos.- Un ingeniero de telecomunicaciones, Juan Carlos García Cuartango, mirandés de 38 años, ha descubierto importantes fallos de seguridad en uno de los programas más utiliza-

burgalés informó de su descubrimiento a Microsoft, que enseguida fabricó lo que se conoce como parche para solucionar el fallo de seguridad, bautizado como *el*



Bienvenido a Tañabueyes

(Biesa aceda para la censeña (C. A. Bacil)

Simusto en la cono cente de la grovincia de Burgos, en el borde nerve de la comerca de Las famous per la l'expenda de "Los sinte l'Igénites de Lura" en la semblecimen mensionales de la Sierra de La demanda.

Controlle (C. P. C. B. L. B. C. B.

dos para navegar por la red Internet, el Explorer de la multinacional norteamericana Microsoft. Su descubrimiento fue casual. García Cuartango estaba elaborando una página sobre el pueblecito burgalés de Tañabueyes, en el que pasa sus días de descanso, y se dio cuenta de la posibilidad de apoderarse de los archivos de otro ordenador a través de Internet. El ingeniero

agujero Cuartango. Después, descubrió nuevos fallos, que recibieron los nombres de el hijo y el nieto del aquiero Cuartango. Según este ingeniero, parece difícil que en las nuevas versiones del programa puedan surgir problemas similares. La posibilidad de robar archivos de otro ordenador le llegó a su descubridor en forma de proposición descarada por parte de un estudian-

te sudafricano. Según García Cuartango, de no haberse subsanado ese fallo de seguridad hubiera permitido que el robo de archivos a distancia tuviera una mayor trascendencia. Para este ingeniero es un pasatiempo descubrir este tipo de errores. Además de su página personal sobre Tañabueyes, ha puesto sus descubrimientos al servicio de todos los usuarios de la red